

横浜市立大鳥小学校

平成30年12月4日 発行

12月号

学校教育目標

〒231-0806 中区本牧町1-251 学校長 山本 浩之 TEL 621-7700

はばたく子

◆やさしい子

◆たくましい子

◆かしこい子



充実した11月でした

校長 山本 浩之

今年の11月は木枯らし1号が吹かないほど暖かな日が多く、時には暖かすぎて 冷房を入れている教室がありました。しかし、下旬には気温が平年並みになり、 学校の周りの木々の葉も落ち、冬の到来を感じるようになりました。自分事です が、11月上旬に体調を崩し学校を休んでしまいました。しかし、子どもたちは病気 での欠席が少なく元気に登校しています。その源はいろいろ考えられますが、休

み時間に、外でドッジボールや鬼ごっこ、長縄、鉄棒遊びなどをしている子が多いのも一つかと思っています。学校保健委員会で取り組んでいる「モーニング5」も健康な体づくりの一端を担っていると思っています。当然ことながら、毎日の安全でおいしい給食も体つくりには欠かせません。このような取り組みが健康な体をつくっていると思っています。12月はインフルエンザ、ノロウィルスなどの流行期に入りますので、外から帰ってきたら石鹸での手洗いやうがいを特に指導し、これからも健康な体づくりに努めてまいります。ご家庭でもご協力よろしくお願いします。



今年度は、委員会活動がとても充実しています。11月には図書委員会が計画したDSFビブリオバトルなどが行われ、全校のみんながより本に親しめるようにしていました。また、給食委員会は、図書室とのコラボの企画がありました。絵本「せかいいちおいしいスープ」を全校に読み聞かせ、その次の日に本の中に出てくる石のスープが給食に出てくるという演出をしました。

(次頁へ)

(前頁より)

また、5,6年生が栄養を考えた夢の献立を考え、その中から食べたい献立を全校投票で決める企画を行いました。その結果、6年3組が考えた「かんだしゅんかん 新食感 ボリュームまんてん カツサンド」が選ばれ、2月の給食に出ることになりました。計画委員会が作っている壁新聞や昇降口に飾られるカレンダーなどは毎月充実しています。12月にはすこやか人権委員会が企画した人権集会やユニセフ募金、ハッピーフレンドパズルなどが予定されています。これからも委員会活動がさらに充実したものになっていくと思います。

オープンスクールの時、6年生に防災教室を行いました。 本校は、災害時には地域防災拠点となります。その時の生活をサポートできるのはやはり6年生です。そこで、その時の動きを少しでも知ってもらうために中区役所に協力をお願いして今回の授業となりました。「災害トイレの設置」「災害時でのご飯の炊き方」「区割りやダンボールベットの作成」をしました。最初はどのくらいできるか心配でしたが、説明を聞いたり説明書を読んだりしながらどんどん作り上げていました。区役所や地域の方もその手際の良さにとても驚いていました。6年生がいざというときに大きな力になることがよくわかりました。



あと少しで卒業してしまいますが、これからは地域の力になってくれると思います。

3年生は、商店街のお仕事体験を今年度も行いました。これも区役所の方に協力を頂いているものです。この体験を通して子どもたちは働く楽しさや地域の方のやさしさを感じたのではないかと思います。その際には、保護者の方が商店などにたくさん来て頂き、子どもたちの活動を応援してくださいました。保護者の方が来て頂いたことを子どもたちはとても喜んでいました。ご協力ありがとうございました。



そのほかにも、4,5年生を対象とした携帯電話(スマホ)の使い方についての学習をしました。以前より外部から講師を呼んで取り組みたかったことです。いつの時か携帯電話(スマホ)を持った時、危険に巻き込まれず安全に使えるように学習しました。また、3年生のタグラクビー教室、5年生のサッカー教室などもこの11月に開かれました。どちらも子どもたちの意欲を掻き立てるにはいい機会だったと思います。

12月8日(土)には大鳥わくわくワールドがあります。充実した11月を超え、成長した子どもの姿をぜひ見に来てください。よろしくお願いします。